
 

  

 

 

 

 

大雨での一斉下校や臨時休業など、例年以上に雨による影響が大きい梅雨が続いてい

ますが、学校では１学期の終了を迎えました。この間、大きな事故や事件等がなく無事に

過ごすことができました。保護者、地域の皆様のご支援とご協力のお陰です。ありがとう

ございました。子供たちも、一人一人が自分の力を伸ばそうと頑張っていたと思います。

人によって差はあると思いますが、他人との比較ではなく、自分の力をどれだけ伸ばせた

のかに目を向け、振り返ってほしいと思います。そして、次につなげてもらいたいです。 

さて、夏休みは、何といっても学校ではできない体験ができる機会が多いです。ゲーム

やネット漬けなどということにならないよう気を付けて、充実した日が送れるようにし

てほしいです。日焼けして、たくましくなった子供たちとの再会を楽しみにしています。 

 

                   二里町出身の芸術家 池田 龍雄 氏をご存知

でしょうか。日本の前衛美術界を代表する芸術 

家と言われ、社会への鋭いまなざしと力強いユーモアあふれる作品を数多く制作されて

います。本校の卒業生ということで、県立美術館から６年生向けに美術鑑賞教室を開いて

いただけることになり、絵画とオブジェの４つの作品を 

持ってきていただきました。子供たちは、どんな主題で 

制作されたのか思いを巡らせながら、熱心に見入ってい 

ました。後で、学芸員の方に、特に反戦の思いが込めら 

れた作品が多いと教えていただき、納得できるところが 

多かったようです。また、美術品の輸送と展示を専門に 

される運送会社の方の話もあり、大変興味を持った子も 

いました。普段と違った学習ができ、大変よかったです。 

 

二里小学校 学校だより 

せんだん 
学校教育目標 

「進んで学び､心やさしく、たくましい児童の育成」 

校訓：心きびきび 精いっぱい 

No.８  令和５年７月 20日 校長 松本 成浩 

１学期が終わり、子供たちが待ちに待った楽しい夏休みです！！ 

「池田龍雄」の作品がやってきた！ 

                 伊万里市内の学校は、コミュニティ・スクールと

いって地域代表の方に委員となっていただき、教育 

目標を承認いただいたり、学校の取組に意見をいただいたりする学校運営協議会を設置

しています。本校も、国見中と東山代小と合同で協議会を設 

置しており、４日に東山代小で会議を行いました。各学校の 

教育目標の説明と承認、本年度の取組についての意見交換等 

を行いました。二里町や国見中校区のよさを生かしながら、 

地域に根差した教育と郷土に誇りを持つ児童の育成に努めて 

いきたいと思いますので、運営協議会からの提案等に対しま 

してもご支援を賜りますよう、よろしくお願いいたします。 

学校運営協議会を開きました 


